

Alerta de tsunami en Japón por terremoto 6.9

La Agencia Meteorológica de Japón (JMA, por sus siglas en español) informó que un terremoto de magnitud 6.9 afectó este lunes la prefectura de Miyazaki, en el sudoeste del país. El sismo ocurrió a las 21:19 horas local a una profundidad de 30 kilómetros bajo el lecho marino. En Miyazaki, el temblor alcanzó un nivel 5 en la escala nipona, que mide la agitación en la superficie. Tras el terremoto, la JMA emitió un aviso de tsunami, registrando olas de hasta 20 centímetros en la costa. Las autoridades recomendaron evacuar algunas áreas debido al riesgo. Además, se advirtió sobre posibles réplicas y deslizamientos de tierra. La JMA estudia la posibilidad de que este evento aumente el riesgo de un megaterremoto en la región del Pacífico, recoge EFE.